

# *Destacan papel de Cuba en modelo de desarrollo de Seychelles*

---



La Habana, 26 abr (RHC) El secretario de Relaciones Exteriores de Seychelles, Claude Morel, reconoció el papel de Cuba en el modelo de desarrollo de su país, especialmente en los sistemas de salud y educación.

Al inaugurar la embajada de esa nación africana en Cuba, Morel expresó que Seychelles ostenta el puesto 63 en el informe sobre el Índice de Desarrollo Humano Mundial (IDH) del 2016 que realiza el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, la mejor posición dentro de las naciones del mal llamado continente negro.

Morel se refirió a la presencia en Seychelles de un elevado número de especialistas cubanos no solo en el sector de la salud y la educación, sino también en esferas clave como medio ambiente, agricultura, deporte y cultura.

Asimismo, destacó el papel de Cuba en la formación de cuadros seychellanos, y citó como ejemplo al del actual presidente, Danny Faure, quien se graduó de Ciencias Políticas en la nación caribeña.

Con respecto a la apertura de la embajada, Morel afirmó que era muestra de los profundos lazos de fraternidad entre ambos países, y suponía el compromiso de continuar fortaleciendo las relaciones bilaterales.

Con información de PL

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128213-destacan-papel-de-cuba-en-modelo-de-desarrollo-de-seychelles>



**Radio Habana Cuba**